
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 32 人

報告内容

済 不要 -

済 不要 -

済 不要 -

済 不要 -

済 不要 -

済 不要 -

未 要 教建水

済 不要 -

未 要 市民福祉

済 不要 -

済 不要 -

未 要 総務

未 要 定数特委

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

代表者

所管委員会

（要の場合）

議会報告会報告書

　平成２５年５月１０日（金）　　　　　１８時３０分　～　２０時１０分

落合中学校体育館

出席議員

大門陽利 筒井　巌 青田兆史

野沢一敏

野沢一敏

全　員 筒井　巌、青田兆史

　別紙のとおり

④市の収税率の低さをどう考えるのか。

⑤生活路線バス対策費について、費用対効果はど

うなっているのか。

欠席：加藤　優

⑦通学路の安全確保に努力してほしい。担当部署

に申し入れただけでなく、定期的に対応などの情報

を伝えてほしい。

大門陽利

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

①議員定数に関しては、今回実質１名減である。自

治法改正時に、法定数が撤廃された事をどう捉えて

いるか聞きたい。

②定数２名減・４名減それぞれの根拠を聞きたい。

③通学路の調査結果を聞きたい。

大門陽利

平成25年5月22日

⑥地域にあるため池について、地元としては多大な

協力をして管理しているが、市からの補助が打ち切

られているので対処してほしい。

⑨介護の認定について、明確な判断基準と審査決

定について聞きたい。認定のプロセスをわかりやす

く伝えてほしい。

⑩下板橋では伏流水を利用して農作業をしている

が、途中に産廃業者が大きな穴を掘っている。市で

も調査してほしい。

⑪市役所の職員が多過ぎると思うが検討している

か。

⑫職員数の削減に伴って、自治会長の仕事を増や

さないで欲しい。

⑬前回の報告会で地区別の議員数の分布を調べた

ら適正だった。工夫して、各地域に議員を割り当てて

削減しなければ、議員定数削減はできない。議員が

自ら律しなければ職員の削減もできない。

⑧落合公民館を一日も早く作ってほしい。落合公民

館の計画内容を早く知らせてほしい。


